

Document extrait du [site de l'abbaye Notre-Dame de Scourmont](#), qui se trouve sur le territoire de Forges, à sept kilomètres au sud de la ville de Chimay, en Belgique. Notre-Dame de Scourmont est une abbaye de l'Ordre Cistercien de la Stricte Observance.

Hôtellerie

"Tous les hôtes qui arrivent seront reçus comme le Christ, car lui-même doit dire un jour: "J'ai demandé l'hospitalité et vous m'avez reçu." (Règle de saint Benoît, ch. 53)." En instituant la communauté monastique, Benoît, dans sa Règle, a le projet de fonder une « école du service du Seigneur » en vue de la « recherche de Dieu selon les chemins de l'Évangile ».

La Communauté cistercienne de Scourmont vous accueille dans son hôtellerie pour un séjour de ressourcement spirituel. Elle offre ainsi à toute personne et à tout couple de vivre cette exigence de silence et de prière.

Des retraites collectives peuvent aussi y être organisées. A titre exceptionnel, l'hôtellerie accueille des étudiant(e)s recherchant un climat de silence pour la préparation de leurs examens.

Ainsi, le monastère ne vit pas replié sur lui-même et dès les origines, saint Benoît a donc voulu une communauté ouverte, vivant en lien avec la société environnante.

Pour des séjours de repos ou de vacances, on peut être accueilli à l'auberge de Poteaupré, tout près de l'abbaye.